

REF : INFRA-SLIM-MASSAGE

AIR-SLIM



Contact

+33 (0)5 32 62 96 60
contact@malys-equipements.com

*M*ALYS ÉQUIPEMENTS
Beauté, Santé, Bien-être 



Caractéristiques	Dimensions
Appareil de soin multifonctionnel	Emballage : 50 x 33,5 x 30,5 cm
Écran de contrôle numérique facile à utiliser	Poids brut : 8,55 kg
Programmes personnalisables pour ajuster la durée et l'intensité des séances	
Indicateurs LED pour visualiser les différentes étapes du traitement	
Manchons : Adaptables à différentes tailles de bras et de jambes.	
Massage amincissant par pressothérapie et drainage lymphatique du corps	

Description

AIR-SLIM est un appareil de massage amincissant combinant la pressothérapie et le drainage lymphatique pour un soin complet du corps. Il est idéal pour les instituts de beauté, spa, ou à domicile pour offrir un traitement corporel complet. Cet appareil utilise une technologie de compression d'air qui stimule la circulation sanguine et lymphatique, favorisant ainsi l'élimination des toxines et la réduction des rétentions d'eau. L'ensemble est constitué d'une unité centrale de commande avec plusieurs sorties pour les accessoires, ainsi que des manchons de pressothérapie spécialement conçus pour s'adapter à différentes parties du corps, notamment les jambes, les bras et l'abdomen. Ces accessoires permettent une application ciblée pour maximiser les effets amincissants et relaxants, tout en offrant un confort optimal durant le traitement.



Features	Dimensions
Multifunctional care device	Packaging: 50 x 33.5 x 30.5 cm
Easy-to-use digital control screen	Gross weight: 8.55 kg
Customizable programs: Adjustable session duration and intensity	
LED indicators: For monitoring treatment stages	
Sleeves: Adaptable to various arm and leg sizes	
Slimming massage: Pressotherapy and body lymphatic drainage	

Description

AIR-SLIM is a slimming massage device that combines pressotherapy and lymphatic drainage for a comprehensive body treatment. It is ideal for beauty salons, spas, or home use to provide a full-body care experience.

This device utilizes air compression technology to stimulate blood and lymphatic circulation, thereby promoting toxin elimination and reducing water retention. The system consists of a central control unit with multiple outlets for accessories, along with pressotherapy sleeves specifically designed to fit different parts of the body, including the legs, arms, and abdomen. These accessories allow for targeted application to maximize slimming and relaxing effects while providing optimal comfort during treatment.



AIR-SLIM Massage